
SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, le 26 janvier 1903.

M. l'abbé Hilaire-Casimir Hamelin, curé de Saint-Hippolyte-de-Wotton, diocèse de Sherbrooke, décédé le 22 de ce mois, était membre de la Société d'une messe.

EMILE ROY, chan., *chancelier.*

SERVICE ANNIVERSAIRE

De feu Messire Pierre Bédard

Mercredi le 4 février prochain, sera chanté, dans l'église paroissiale de Saint-Rémi, le Service anniversaire de feu Messire Pierre Bédard, ancien curé de Saint-Constant.

Le service commencera aussitôt après l'arrivée du train qui quitte Montréal (gare Bonaventure) à 7 heures a. m.

LES EXÉCUTEURS TESTAMENTAIRES.

BIBLIOGRAPHIE

Conférences sur les vertus sacerdotales, — par Mgr LELONG, Evêque de Nevers. Paris, Téqui, 29, rue de Tournon. 4 frs.

Nous voudrions voir cet excellent volume dans dans toutes les bibliothèques sacerdotales, où il peut prendre place auprès des meilleurs traités de vie spirituelle à l'usage du clergé. Au cours de la préface, l'auteur remarque très justement que « le moyen principal et « essentiel d'apostolat, celui qui peut seul assurer l'efficacité de tous « les autres, c'est la sainteté des prêtres. »

Cet idéal de sainteté, l'éminent évêque le dessine avec une précision et une abondance de doctrine vraiment remarquables, dans une langue originale et vivante, ce qui n'est pas pour diminuer le plaisir que nous avons à le lire.

C'est un volume qui fera du bien. Il n'est pas douteux qu'on ne se sente porté à profiter des précieux conseils qui s'y trouvent parce qu'ils ont pour s'imposer la double autorité de la grâce épiscopale et de l'expérience.
